



Niegan que destitución esté ligada con desafuero

| Por **Ulises Soriano**

ulises.soriano@razon.com.mx

SENADORES DE Morena aseguraron que la solicitud que hizo el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, para desaforar al exgobernador de esta entidad, Cuauhtémoc Blanco, nada tuvo que ver para pedir su destitución.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Adán Augusto López Hernández, aseguró que la remoción o salida del fiscal de Morelos no obedece a un tema político, pues era evidente que había un vacío de autoridad en la Fiscalía de Morelos.

“Era evidente que había un vacío de autoridad en la fiscalía y que se equivocan quienes piensan que ahora se le removió por haber pedido el desafuero del exgobernador y hoy diputado federal Cuauhtémoc Blanco. En realidad, es un discurso del exfiscal el decir que se le remueve por cuestión política, porque se atrevió a meterse con el exgobernador”, señaló.

Agregó que “si el exgobernador (Cuauhtémoc Blanco) hubiese querido, hubiese tenido la posibilidad. Cuando

era gobernador seguramente lo hubiese removido porque es por todos sabido que desde aquella época, pues ya el fiscal estaba mal actuando y estaba mal conduciendo la institución”.

Señaló que no habrá protección para el exgobernador de Morelos, toda vez que habrá que esperar a que se continúe con la indagatoria y se determine si ha lugar o no a una carpeta de investigación.

“La ley permite que se investigue a una persona que goza de fuero constitucional. Lo que la ley o lo que el fuero te garantiza es que no pueda ser detenido mientras goza de ese fuero, pero para eso, una vez que se gira una orden de aprehensión que se agota en todas las instancias legales, pues se pide un desafuero”, explicó.

Entrevistada en el Senado, Raquel Buenrostro, secretaria Anticorrupción y Buen Gobierno, dijo no tener conocimiento sobre denuncias en contra del diputado de Morena: “No, no tenemos información que yo sepa”.

En la misma línea, María de la Luz Mijangos, titular de la Fiscalía Anticorrupción, señaló que su dependencia no ha recibido ninguna denuncia contra Blanco Bravo.

40

MDP se le acusa a Cuauhtémoc de robar al estado